



～*～ 親子いも掘り大会 ～*～

11月3日(木・祝日)、鶴見区安田2丁目農園にて茨田北「親子いも掘り大会」が82組(約200名)の参加を得て、開催されました。

初めての試みとして、インターネットを使ったWebでの事前申込を採用しましたが、結果として多くの方の参加を得る事ができました。

当日は、スコップとバケツを持った“いも掘りスタイル”バッチャリの親子さんが畑一杯に広がり、一生懸命いもを掘る楽しそうな姿をたくさん見る事ができました。A・B・C・Dのチームに分かれていも掘りを行い、最後に“いもくらべ”を実施しました。4組それぞれのチームで、一番大きなもを掘った人には賞状と焼きいもの出来るお鍋がプレゼントされました✿
とっても楽しい、いも掘り大会でした(*^~^*)。



今回初開催でしたが、来年度も実施を予定していますので、ご参加よろしくお願ひ致します。



◆ 茨田北地域活動協議会では、色々な事業に協力していただける方を募集中です。
次の茨田北地活協の事務所までご連絡ください。 ☎ 茨田北福祉会館 06-6913-8119 まで
茨田北地域活動協議会では、広報紙「茨田北 News」以外にも以下のSNSで情報を発信しています。
ぜひ確認していただきたいと思います。 = あなたの力が必要です =

[まつたきた情報プラザ]

[フェイスブック]

[ツイッター]

[茨田北 YouTube]



・✿・青少年の健全育成のために・✿・

9月11日(日)、鶴見区民センター大ホールにて「青少年健全育成鶴見区民大会～社会を明るくする運動～」が開催されました。

綿世良一担当会長に続き、茨田北保護司であり鶴見区の代表でもある南野利博氏が、力強いご挨拶をされました！

また、講演では白百合女子大学の宮本信也教授による「親と子の愛着形成」について、大変参考になる貴重なお話がありました。

コロナ禍中で参加人数をかなり減らしての開催ではありましたが、最後に大会宣言が読み上げられ、子ども達の健全育成に関する必要性を参加者一同で確認し、閉会となりました。

茨田北青少年指導員や保護司の皆さんも暑い中、大変お疲れさまでした。



・♣・ 秋祭りと浜地車新調 ・♣・

9月25日(日)、浜北公園にて浜地区の「新地車(だんじり)お披露目会」が開催されました。また、新調に合わせて大太鼓台の改修も同時に行われており、合わせてのお披露目となりました。

すごく立派な彫りの素晴らしい地車です！ 感動しました！ 浜のみなさまのご努力、ご尽力の賜物ですね。

午後からは曳行も行われました。曳行には、鶴見区だんじり保存会の多くの方々も参加され、賑やかで晴れやかで楽しいものでした。

また、10月16日(日)の秋祭り本宮では、古宮神社前にて、浜・安田・大宮・中茶屋の地車による三年ぶりの四町出会いとパレードが行われ、大きな盛り上がりを見せていました。 錚(かね)と太鼓、若者の活気、秋祭りのだんじりは賑やかさがあって、やっぱり良いですね！



○ 年齢別子育て情報ページ ○

子どもの年齢にあわせて健診や予防接種などの各種情報を確認できるWebページが鶴見区役所ホームページ内に開設されています。子育て中の皆さん、ぜひ一度ご確認いただければと思います。

URL: <https://www.city.osaka.lg.jp/contents/wdu680/kosodate/>



◎ 修学旅行 ◎

～ 茨田北小学校 ～

雨予報が心配された9月27日(火)、茨田北小学校6年生が修学旅行に旅立ちました。日頃の行いの成果か雨は降らず、時折お日様も出るほど温かい日になりました。待ちに待ったパルケでは沢山話し合って決めた班ごとに、食事をしたり乗り物に乗ったりと非日常を体験しました。宿でのレクリエーション、鳥羽水族館でのイルカショーなど忘れない思い出を作り、最高の2日間を過ごして元気いっぱい帰ってきました。

： 北小運動会 :



10月30日(日)、爽やかな秋晴れのもと、茨田北小学校運動会が2部制で開催されました。子供たちは練習の成果を発揮し、その輝いた姿に観覧席からも大きな拍手が沸き上りました。力を合わせて一生懸命頑張る子供たちの姿に、大きな成長を感じました。



～ 茨田北中学校 ～

★ 一泊移住 ★



9月14日(水)、抜けるような青空のもと、1年生が奈良県曾爾高原へ一泊移住に旅立ちました。見渡す限りスキが咲き乱れる高原の散策や、大阪では見られない満天の星空の観測も出来ました。かまどでの初めての火起こしに苦戦しながらも、みんなで作った協力カレー。最高に美味しかったようです。2日間で大きな成長を遂げ、大満足の笑顔で帰ってきました。

□ 文化発表会 □

10月21(金)、茨田北中学校では「文化発表会」が開催されました。1年生は合唱コンクール。

2年生は各クラスで童話を題材にしたアレンジ劇。3年生は修学旅行で訪れた鹿児島県の知覧で学んだ戦争の悲惨さ平和の大切さを訴えた話をクラスを繋いで1作の大作を演じました。どの学年も個性が光輝くひと時でした。



広

告

・◆・ 鶴見区民まつり ◆・

10月2日(日)、秋晴れの素晴らしいお天気の中、鶴見緑地公園にて第48回「鶴見区民まつり」が開催されました！

茨田北地区は、諸事情で人員確保ができず出店を断念いたしましたが、鶴見区諸団体において、たくさんの方が活躍しておられました。

3年ぶりで、また少し縮小しての開催でしたが、好天にも恵まれ人出も多く大変な盛り上がりっていました。

コロナ禍の中、やっと開催出来た鶴見区最大の催しで、皆さん十分楽しめたのではないか、と思いました。



・♥・ 生きがいづくり ・♥・

11月6日(日)、茨田北福祉会館にてコロナ禍の中での「生きがいづくり」の催しが行われました。10時の開始前から、ぞくぞくと多くの方にお越しいただき約100名の参加がありました。

◆区社協さんの測定コーナーでは、血管年齢がとっても若いとっこりの方や血圧が高過ぎると心配気な方が…。

また、◆癒しブースには、ヴェールルージュ美容専門学校の中西先生はじめ学生さん達にお越しいただき、アロマハンドマッサージとネイルの施術をしていただきました。女性だけでなく男性もされ、施術後の手をしげしげと眺めご満悦の様子！女性の方もネイルで華やかになった指先を眺め、お顔まで華やかに！会館中にアロマの香りが漂いとても癒されました♡



一方、2階の作品展では、地域の方の数多くの作品が展示されており、その出来栄えの高さに感心しながら皆さん熱心にご覧になっていました。何か刺激になったかな？来年は出品してくださいね！とお願いしました。

たくさんの方にお越しいただき誠にありがとうございました。また、スタッフの皆さん、たいへんお疲れさまでしたm(_ _)m。



☆ 歩きスマホは危険です！ ☆ 運転スマホは法令違反です！

広

告